

2年
学年だより
3月号



令和6年
2月20日

名古屋市立
味鋤小学校

早いもので2年生も最後の月になりました。2月の生活科の学習では、自分が生まれた頃の様子や2年生になってできるようになったことを学習しています。生まれてからこれまでの自分を振り返り、多くの人々に支えられていることに気付くことができました。また、今の自分を見つめ、「九九が言えるようになったよ!」「縄跳びもたくさん跳べるようになった!」とできるようになったことを振り返っていました。学習を通して、自分が少しずつ成長していることを実感し、これからの生活への自信や意欲を高めることができましたようです。

さて、2年生の生活も、残すところ1か月足らずになりました。1年間のまとめをしっかり行い、3年生へ大きくジャンプしていけるよう、充実した1日1日を過ごさせたいと思います。



1年間、ご理解ご協力をいただきまして、ありがとうございました。

3月の学習予定

集金のお知らせ

国語	アレクサンダとぜんまいねずみ 国語の学習 これまで これから
算数	分数 わくわく算数ひろば もうすぐ3年生
生活	自分はっけん
音楽	にっぽんのうた みんなのうた(2) みんなの音楽時計をつくろう
図工	ともだちハウス わくわくおはなしゲーム
体育	ボールけりゲーム
道徳	よかったよ こうさとびができた



給食費(3月分) 4,400円

＋手数料 33円

☆3月3日(月)に銀行から引き落としさせていただきます。残高のご確認をお願いします。



☆来年度始めの予定

4月7日(月) 入学式 家庭学習

8日(火) 始業式

始業式の日、いつものように分団登校です。登校したら、新しい学年の教室に貼ってある名簿を確認して、新しい学年の教室に入ってください。靴箱は使わず、下靴はビニル袋に入れて教室に持っていきます。

始業式の持ち物

- ・上靴
- ・体育館シューズ
- ・下靴を入れるビニル袋
- ・連絡帳
- ・筆記用具
- ・名札

思春期セミナーを行いました

2月18日（水）に、思春期セミナーがありました。助産師の川辺さんと、保健師の松林さんをお迎えし、赤ちゃんがお腹の中で成長する様子や、出産するときのお母さんと赤ちゃんの苦労についてのお話をいただきました。生まれたばかりの赤ちゃんの写真を見たり、赤ちゃんの抱っこ体験をしたりする活動を通して、周りの人のおかげで自分たちは成長できていることや、自分たちは大切な存在であることに気付いている児童もいました。



赤ちゃん〇×クイズ♪



かわいい！
軽いかな？重いかな？



両腕でしっかり包む
ように抱っこしましょう。